

皆野・長瀬ロータリークラブ

週報

◇例会日 第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日のいずれか 18:30~19:30
 ◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
 ◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
 Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
 e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
 ◇点 鐘 山田 利明会長
 ◇ソング 奉仕の理想



ロータリーは機会の扉を開く

Rotary Opens Opportunities

第1532回例会 令和3年1月14日(木)

【会長の時間】

山田 利明

皆さん、こんにちは。仕事につきましては、コロナ対応で資料をメールで送ったり、郵送して、直接会う事をしないようにしています。事務所に来る人に関しても、気をつけています。緊急事態宣言が解除される予定の2月7日までは気をつけようと思っています。



あまり外に出る事もなく、運動不足になりますので、夕方早めに仕事を終わらせて運動したり、1日8千歩を歩く事を目標にして、日々過ごしています。

ニュースではコロナの事ばかりですが、早くにコロナが収まって欲しいと。年寄りにとってはノイローゼになりそうです。近所で感染等の話も入ってきますが、気をつけなくてははいけないと思っています。

今日は干支の話もありますので、今日はコロナには十分に気をつけましょうという事で会長の時間は終わりにしたいと思います。

【幹事報告】

高田 富康

1. 地区事務所より

① 米山記念奨学委員会研修旅行中止の案内

② 福島良治パストガバナーご逝去のお知らせ

お手元に地区大会のDVDをお配り致しました。ご覧になって頂ければと思います。



干支の話

山田 利明会長

毎年の事ですが、私も占い師ではありませんが、こういう方法で神秘的なものを占ったのかなど。昔のやり方を紹介して、今年はこんな年ですという事です。

今年2021年、令和3年は辛丑年です。九星は六白金星です。去年から1つずつ回って、去年は庚の子年です。

原理が面白いので少しお話したいと思います。十二支は、12の時間、方位を12に区切って、木星の周期が12年で一周するのを区切って、その位置にあるかという事です。北を上にして子があります。そこから右へ丑と太陽が回る方向に配置していきます。子、丑、寅と行って、卯が真東になります。辰、巳、午で真南です。時間で行くと、12時間経っていると。30度ずつ回って180度まで来て、未、申、酉で真西になり、戌、亥でまた子に戻ります。このように木星の位置が変わっていくという考えです。木星、太陽を表しています。

それと干支があります。甲・乙・丙・丁・戊・己・庚・辛・壬・癸です。「え」と「と」です。甲と書いて「きのえ」と読みます。甲は東のちよっと前、卯をはさんで始まります。十二支の子は北から始まります。甲、乙は東の前と後ろで、お兄さんが甲、えはお兄さんの意味で乙(きのと)が弟です。次は南で午をはさんで15度前が丙(ひのえ)、次が丁(ひのと)です。丙午の女性は嫌われると。丙と午は南で強い方向なので、気性が激しいと言われていました。

十干は東から始まり、丙丁まできました。次に戊(つちのえ)己(つちのと)と読みますが、方位は真ん中です。中央に来ます。そして西に行き、酉をはさんで庚、辛です。最後に北に行きますが、壬(みずのえ)癸(みずのと)で子をはさんでいます。

干支は方位に中央があるので5方位です。これで干支と十干が配置されます。12と10で22ですが、中央に2つ配置されるので、方位として20配置されます。24方位にするのに4つ足りませんが、丑と寅の間に艮(ごん)表鬼門の方角です。その反対が未、申の方角が坤(こん)裏鬼門です。東南辰と巳の間で巽の方角、その反対に戌と亥の間に乾の4方位を加えて24方位です。

他に北の言い方は玄武、色は黒です。東は青龍で色は青、南は太陽が燃えるように色は赤、朱雀、西は白虎、色は白です。縁起の良い四霊獣の配置です。

真ん中は何かと言うと王様がいて、色は黄色です。ここが縁起の良い所です。

今年は庚丑ですから方位言うと、辛は西のちよっと向こう。丑は表鬼門よりちよっと前になります。種とかに例えると、辛は草木が成長するのに一番成長するのは午ですが、それから西

へ来て、種が出来て実を結ぶという状況です。これから静かな方向、閉じこもる方向に向かいます。子、丑も植物に例えると、子は種のような物です。種から丑でちょろっと芽が出た状況になります。ちょっと意地悪されると芽が取れるような状況です。

方位で言うと、これからだんだんと明るい東の方向に木星が向かって来て、辛ですから、これから静まりかえる方向に行きます。

九星があるのですが、六白金星ですが、普段は西の北、乾の方向にいます。今年は真ん中です。色は白、晩秋から初冬という意味があるので、それが真ん中に来るという事で、これから安定の方向に来る、静かにしている方向、晩秋なので、これから寒くなる方向だと。

辛 実を結び種を作り草木の枯れて行く状態。
丑 種から芽が出たばかりでくねくねしている状態。

方位 辛の方位は西北西となり完成の始まり、色は白。丑の方位は北、種の状況はこれから芽が出る。

九星 六白金星、本来は西、今は中空、色は白。西本来北西に位置するものが、中宮にある。蓄積し完成の方向、じっとしている。

今年はどうちかかと言うと、コロナもあります。もうちょっとじっとしているような感じがすか。

辛丑、六白金星が次に来るのは、180年後です。人間の60年かける3で、最高に臓器が生きている長さと言われている。120歳でもまだ60年、どこかの臓器は生きている。角膜が180年持つという事で、角膜が一番丈夫なようです。90歳の人角膜を移植しても90年大丈夫というのは、その辺にあるのかなと。縁起の良い年に生まれた人は、その時は生きている内には来ません。60年に1回干支で来ると言いますが、嘘です。

私は寅年ですが、寅年は12年に1回来ますが、庚の寅は180年に1回しか来ません。九星と十二支、十干が同じになるのは180年に1度です。偶然な事が起きるのも運勢みたいなものがあるのではないかというのが、この考え方です。

私は来年寅年で、72歳になります。60歳の時に庚の寅は来しました。生まれたのが庚寅、五黄土星です。自慢ですが、寅は表鬼門より朝に近い、これから良い方向に行きます。真ん中に五黄土星が来ます。中空に五黄が来るのが基本です。その基本の時に六白金星は乾の方向です。私は庚生まれですから、寅と中空が五黄土星になって、庚が反対側。これは陰と陽と真ん中に五黄土星で正反対でバランスが取れて良いのではないのではないかと。真ん中に王様で色は黄色です。非常に良い年に生まれたなと思います。

今年庚の丑ですから、バランス的には少し暗い方向です。来年になると壬卯年ですから、少し良い方向に集まってくる。その次は、癸の辰ですから、次は甲の巳ですから、だんだん良くなります。今はじっとしていて、だんだん昨年よりは良い方向に向かってくる。

バランスの良い私の生まれでは庚の虎、五黄

土星なので、良い事がないかなと思いい1月、2月、3月、4月、5月の月の運勢を見ました。1月は癸丑、六白金星、2月は辛寅、五黄土星という事で、良いのではないかと。2月頃になるとコロナがだんだん収まるのではないかと。3月は辛卯、四緑木星。真ん中に木星が来て、辛卯ですから朝日、だんだん丙の方向に行きます。月を考えると、2月から始まって良い方向に向かっている、一白水星に行くまでがかなり良いのではないかと思います。

24方位はいろいろな事に使われます。24節気にも使われています。1年を24に分けて立春、啓蟄とか夏至、冬至とか方位で表しています。縁起の良いのは、東から南、巽の方角。乾も完成の方向で縁起が良いです。天を表しています。八卦がありますが、一番運が強いのは64八卦と言いますが、占いの種類で乾が一番良いと言われている。安定の方向で完成の方角と言われている。お年寄りを乾の方角に住まわせると長生きすると言います。巽の方角は若い人に住まわせると良いという方位です。丑寅の方角は表鬼門ですから水、入り口を作ると寒い風が入って病気になるという事です。裏鬼門は熱くて物が腐ると。この方向のトイレは良くないと。

今年辛と寅。人生的には物をよく考えて、来年、再来年あたりからは少しずつ良くなるかなと。2月の庚寅、五黄土星は月でも15年に1回です。2月から私は庚寅、五黄土星なので良いかなと考えています。熱い、寒い、これからの方向で、庚はこれから種が出来て実る方向、庚は朝日に向かっている。真ん中が五黄土星で一色線に並ぶような方向です。

今年の干支という事では、ちょっと静かにして先を見極めて、2月頃になったら良くなるかなと。コロナが収まってくれないかなという希望的な思いもあります。



出席率

| 免除以外の 会員 | 出席免除 会員 | 出席 | メイク | 出席率 |
|-------------|------------|----|-----|-------|
| 11 | 0 | 4 | 0 | 36.4% |